

Le Copulaire 5/5/11

Arédien → Vie locale

■ NEXON

Richard au... cœur du Pays en 2012

Le rando-festival Richard Cœur de Lion, édition 2012, partira de Limoges pour arriver à Châlus en passant par Feytiat et le Pays de Nexon.

L'organisateur a présenté aux élus du Pays, le projet de l'édition 2012 du festival qui proposera une randonnée à pied, à cheval, en VTT au départ de la cathédrale St-Etienne-de-Limoges jusqu'à Châlus, en passant par Feytiat l'abbaye de Solignac, Journac, Nexon, Saint-Hilaire-les-Places, le château de Lastours et enfin le château Les Cars.

De nombreux élus des

villes étapes intermédiaires étaient présents, reçus par Liliane Jamin, maire de Nexon et présidente de la Communauté de communes.

Lors de cette réunion, il a été question de logistique : Christophe Eoche-DuvaL, le président de l'association, exposa l'organisation des étapes des cavaliers et randonneurs qui peuvent se transformer avec succès en fête et banquet médiévaux, ainsi que ciné de plein air (avec un programme de films sur Richard Cœur de Lion). C'est le Roi Richard Cœur de lion qui devrait

honorer de sa présence cette route, à la tête de 30 cavaliers costumés, venant de « sa » cité de Limoges, pour rejoindre à Châlus sa mère, Aliénor d'Aquitaine. D'ores et déjà, toutes les municipalités représentées se sont montrées très intéressées. A noter que lors de la réunion de Nexon, un représentant de la ville de Château-Chervix est venu porter la candidature

de sa cité pour l'édition...2014 du festival ! Il reste à mobiliser les associations pour cet événement, mais elles ont le temps d'être associées. Tous ceux qui souhaitent apporter leurs idées ou leur aide peuvent s'adresser dès à présent à leur comité des fêtes. ■

► Contact.

festival.richard@orange.fr; Tel: 06.70.64.33.43. ou 06.80.87.78.26.

■ SAINT-PRIEST-LIGOURE

CARNET BLEU. Nous apprenons avec joie la naissance de Titouan Normand le 22 avril à Limoges. Félicitations aux parents domiciliés au lieu-dit Le Mont et vœux de prospérité au bébé. ■